

Saint Maurice de Cazeveille

Cette randonnée de 12 kilomètres environ et 120 mètres de positif, vous fera découvrir ce petit village viticole qui ne manque pas de charme.

Les hospitaliers s'y installèrent en 1307 ; ils aidèrent alors les villageois tout en refusant l'autorité du roi.

Garez votre véhicule sur le parking qui jouxte le restaurant « Le Saint Maurice ».

Prenez ouest en vous dirigeant vers l'église. A l'édifice, remontez plein nord en direction du poteau indicateur « Le Portalet ». Celui-ci atteint, suivez toujours le balisage jaune, traversez la route prudemment en direction du point « Marin » distant de 1,9 kilomètres.

A cet endroit vous arrivez à une intersection et vous prenez à gauche en direction de « La Galine » que vous atteignez après 1,3 kilomètre et après 700 mètres supplémentaires vous parvenez au poteau « Le Clau ».

Poursuivez encore 700 mètres afin de parvenir à « La Jasse ».

Descendez alors sud pour atteindre « Chanteperdrix » où vous aurez un beau panorama.

Après 1,7 kilomètres, toujours sud, vous arrivez aux « Quatre vents ». Vous êtes alors dans les faubourgs de Saint Césaire de Gauzignan.

Il ne vous reste que quelques mètres à parcourir pour atteindre la mairie du village.

Prenez Est en direction du point « Cadenat », puis « Prisounier ». Soyez prudent car vous êtes sur une route dans la première partie de ce tronçon.

A « Prisounier », ouest, dirigez vous vers « Les Combasses » que vous atteignez après 900 mètres.

Il ne vous reste alors que 900 mètres pour revenir à votre véhicule.

Cette randonnée figure sur le carto guide « Espaces naturels gardois », Collines et vignobles autour d'Uzès (Pays Uzège- Pont du Gard)



